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※太字の質問を掲載。
※議会ホームページでもご覧いただけます。

岡崎　悟　議員
１　村の公共交通の充実を求める
２　白方コミセン駐車場対策
３　教員の負担軽減について
４　ヒアリ等の外来生物対策

恵利　いつ　議員
１　歴史と未来の交流館建設への住民の理解度
２　生産意欲を高める農業支援のあり方

村上　孝　議員
１　国の農業政策に伴う本村の農業の在り方
２　老朽化した幼稚園の建て替え
３　斜面緑地保全と自然環境の在り方

河野　健一　議員
１　阿漕ヶ浦公園周辺整備について
２　合同庁舎及び東海地区交番跡地の今後
３　東海村長・２期目に向けてのビジョン及び
　　課題

阿部　功志　議員
１　避難訓練の参加者・観察者からの意見は。
　　また今後の訓練の計画は
２　高レベル放射性廃棄物地層処分の「科学的
　　特性マップ」に対する村の対応は
３　原発事故避難誘導時において役場職員が被曝
　　することに対する考えは
４　策定不可能と思われる避難計画だが、村長の
　　見解は
５　J アラートに対して、原発をかかえる本村の
　　対応は
６　小中学校普通教室へのエアコン設置について、
　　進捗状況は

笹嶋　士郎　議員
１　東海駅のトイレ改修
２　東海病院特別会計について
３　アイヴィルの活用
４　農地中間管理機構の状況

大名　美恵子　議員
１　産業・情報プラザの利活用向上に向けて
２　子どもの甲状腺検査の結果と今後の検査
３　敬老会及び金婚祝賀事業の継続を求めて
４　消防団活動の現況と活動充実のための支援
５　米政策の見直しへの村の対応
６　普通教室へのエアコン設置に関する考え方
７　東海第二原発の運転 20年延長申請と再稼働
　　問題に対する考え方

武部　愼一　議員
１　311 東北大震災による原子力災害で発生した
　　除去物の今後の対応
２　公共施設周辺道路等の環境整備の基本的
　　考え方
３　公共交通のモビリティマネジメント
４　学習指導要領の改訂による課題
５　個別管理計画におけるファシリティマネジメ
　　ントと総合管理計画

植木　伸寿　議員
１　全国瞬時警報システム（Ｊアラート）の運用
２　障がい者支援に向けた取り組み
３　学習支援の取り組み
４　駅西駅前広場再整備の進捗

清宮　寿子　議員
１　中央地区区画整理事業の現状と課題
２　学童クラブ運営の指定管理委託の理由と、
　　委託料算定の根拠は
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問質般一
　一般質問とは、村長や教育長に対して議員が質問を行い、新たな施策の提案や意見を述べ、
時には是正を求め、村政をより良い方向へ導くものです。質問時間は答弁を抜いて 1人 30分。
再質問、再々質問まで許されています。

村政を問う！


